

### **EL ASTEROIDE QUE PASÓ MUY CERCA DE LA TIERRA**

Este pasado 25 de julio DE 2019, ha pasado un Asteroide muy cerca de nuestro Planeta Tierra. Pero lo Científicos no lo han detectado a tiempo.

El nombre de este Asteroide es 2019 OK.

Mide unos 150 metros de alto x 50 metros de ancho aproximadamente. Viajaba a unos 24 kilómetros por segundo.

La distancia a la que ha pasado tan cerca de la Tierra es bastante más cerca que la Luna. Ya que ha pasado de la Tierra es de 73 kilómetros.

De haber caído en nuestro planeta Tierra hubiese destruido una ciudad entera. Por ejemplo, si hubiera caído en Londres, destruiría está ciudad y parte de sus alrededores.

Por otra parte, el cráter que hubiese hecho sería bastante profundo, como unos 100 y pico metros aproximadamente y el ancho no lo sé bien.

También se dice, que el cráter, es decir el agujero que hubiera hecho cabría la mitad de la Torre Eiffel. O la Torre del famoso reloj de Londres entero.

Antonio Bastiao